

Neues Mikroimpuls-Schweißgerät

Am IDS-Messestand des Bad Homburger Unternehmens primotec wurden neue und neu optimierte Hightech-Dentalprodukte und Geräte vorgestellt. Dazu zählte u. a. der phaser mx3. Die nunmehr vierte Generation des primotec phaser Mikroimpuls-Schweißgeräts stand zum ausgiebigen Testen bereit und die Besucher zeigten sich von der gesteigerten Leistungsfähigkeit sowie den hervorragenden Schweißergebnissen begeistert. Durch den Einsatz neuester Technologie konnte auch das Anwendungsspektrum nochmals deutlich erweitert werden. Besonders das Mikroschweißen in der Kieferorthopädie mit minimalen Schweißzeiten (ab 0,5 Millisekunden!) hat als neues Feature für viel Aufmerksamkeit gesorgt.

Wie immer wurde auch dieses Jahr die praktische Fortbildung am primotec Messestand großgeschrieben: Wechselnde Demos zu den innovativen lichthärtenden primotec Produkten primopattern, primosplint und metacon sorgten wie gewohnt für großes Interesse. Das abschließende Fazit von Joachim Mosch, Inhaber und Geschäftsführer der primogroup: „Wir können rundum zufrieden sein. (...) Es war großartig, viele Kunden



Geschäftsführer Dominik Mosch (rechts im Bild) präsentierte den neuen phaser mx3.

und internationale Partner wieder persönlich zu treffen. Und ein neues Gerät, wie unseren phaser mx3, kann man nun einmal am besten live auf der Messe vorstellen.“

[primotec](http://www.primotec.com) • www.primogroup.de

ANZEIGE



WAS BEDEUTET FÜR SIE PERFEKTION?

Optimale Funktion? Mehr Authentizität? Maximale Natürlichkeit? Gelungenes Zahndesign kennt nur einen Maßstab: Ihren eigenen Anspruch und den Ihres Patienten.

Wir designen Zähne seit 1936, wie den **PhysioSelect TCR**.

CANDULOR. HIGH END ONLY.

